

Electricité Cérémonie des vœux d'ERDF à l'abbaye des Prémontrés

Les fils conducteurs



■ L'état-major d'ERDF lorraine a fixé le cap pour le futur. Photo ER

Parmi les invités, beaucoup d'élus, des maires principalement, mais aussi des représentants de syndicats et autres, parce que les collectivités locales figurent parmi les partenaires privilégiés, ne serait-ce que via les concessions octroyées. C'est une nouvelle fois à l'abbaye des Prémontrés qu'ERDF Lorraine a organisé sa cérémonie des vœux mardi soir.

L'occasion pour Olivier Compes, le directeur régional, de rappeler que le distributeur d'électricité reste « un service public de proximité », avec quelque 1.200 agents présents sur le territoire et l'implantation de trente-sept sites. Le moment de souligner que l'entreprise a un « rôle économique à jouer », ne serait-ce que par les investissements qu'elle réalise : 80 M€ en 2014, avec 150 chantiers menés afin de moderniser son réseau.

Seule véritable annonce faite par le responsable d'ERDF, c'est le déploiement de Linky,

le compteur nouvelle génération dit « intelligent », à partir de décembre 2015, en commençant par Nancy pour une question de taille. Avant d'insister sur la péréquation tarifaire qui permet de garantir la même qualité d'électricité, peu ou prou, partout. Et son état-major de confirmer que ça demeurerait une priorité du plan MIRA (Maintenir investir sur les réseaux anticipation). De même que la proximité avec ses partenaires comme avec ses clients, ou la satisfaction que ceux-ci expriment.

Réaffirmer son credo est une chose, exposer sa volonté de se projeter vers l'avenir en constitue une autre. En anticipant en particulier les enjeux de demain, avec des objectifs élevés : faire que les énergies renouvelables représentent 30 % de l'électricité en 2030, réduire de moitié les dépenses d'électricité d'ici 2050. Des fils conducteurs.

F.-X.G.

 Lire aussi en Région